

Kreis Rottweil

Warn-App eingeführt

[03.08.2018] Die Bürger-Informations- und Warn-App BIWAPP hat der Kreis Rottweil eingeführt.

Aktuelle Informationen und Warnungen zu Schadenslagen und Katastrophen sowie Gefährdungen erhalten Bürger des baden-württembergischen Kreises Rottweil künftig über die Bürger-Informations- und Warn-App BIWAPP direkt auf ihr Smartphone, Tablet oder die Smartwatch.

Wie die Kommune meldet, erhalten Nutzer über die kostenlose App neben Katastrophenmeldungen auch wichtige Benachrichtigungen zu beispielsweise (Tier-)Seuchenfällen, gravierenden Straßensperrungen, maßgeblichen Einschränkungen im öffentlichen Nahverkehr, zu Störungen bei der Energie- oder Trinkwasserversorgung, zu Hochwasserereignissen oder Sturmschäden. Auch wichtige Mitteilungen zu Ereignissen wie jüngst zum Amokalarm an einer Schule finden über die App laut Kreisverwaltung schnell und effizient den Weg in die Bevölkerung.

BIWAPP steht für die Betriebssysteme iOS, Android und Windows Mobile 10 sowie für einige Blackberry-Geräte zur Verfügung.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Apps, Kreis Rottweil, Katastrophen-Management